



start

### TOUCHER LE FOND

*(Ceci est seulement une illustration. Quels liens peux-tu faire entre les passages bibliques de la page suivante et cette histoire ?)*

Bill était sous-lieutenant dans l'armée américaine lorsqu'il prit son premier verre d'alcool. À 22 ans, il avait une petite amie formidable et une belle carrière devant lui. Il était sur le chemin du succès bien que sa vie ait eu un départ difficile. L'alcoolisme de son père avait détruit le mariage de ses parents lorsqu'il était encore enfant, et il avait grandi avec ses grands-parents. Tout laissait croire que Bill allait surmonter ce début difficile, jusqu'à ce qu'il découvre qu'il aimait boire, comme son père.

Lorsqu'il atteignit la trentaine, il était en piteux état. Alors qu'au début, il buvait pour célébrer une réussite en affaires, maintenant il ne pouvait même plus garder un emploi. Il habitait chez ses beaux-parents avec sa femme, car ils n'arrivaient pas à se payer une maison. Bill était tellement découragé et démuni qu'il mendiait parfois dans la rue. Il fut même hospitalisé quatre fois afin d'essayer d'arrêter de boire.

Un jour, en 1934, Bill abandonna ses efforts. Il admit ne rien pouvoir faire de lui-même pour briser l'emprise de l'alcool sur lui. C'était maintenant à Dieu de l'aider.

Soixante-dix ans plus tard, l'association des Alcooliques anonymes créée par Bill compte plus de 2 millions de membres dans 150 pays, ainsi que des dizaines de groupes similaires qui suivent les douze étapes qu'il a créées. La première étape de ce programme consiste à admettre que tu n'as aucun pouvoir pour résoudre ton problème et à demander l'aide d'une puissance supérieure.

En tant que chrétiens et citoyens du royaume de Dieu, nous savons que cette source de puissance est Dieu. Les alcooliques disent qu'ils doivent toucher le fond, même si cela implique d'aller mendier dans la rue, avant de comprendre à quel point ils ont besoin d'aide. Cependant, nous ne sommes pas tous sans-abri et sans ressources. Beaucoup d'entre nous sont assez aisés, populaires et mènent une vie réglée, n'est-ce pas ? Devons-nous tous toucher le fond pour pouvoir accepter l'aide que Dieu nous offre ?

À gauche : Bill et son épouse Lois sur leur Harley. À droite : une page du manuscrit du *Grand livre* écrit par Bill et une photo de Bill plus âgé.



**Texte Clé :** Choisis un des textes de la leçon de mercredi. Écris-le ici et apprends-le par cœur cette semaine.

>>

### Dimanche CE QUE JE PENSE

- >> C'est le dernier soir de la semaine de prière à ton église et le pasteur lance un autre appel où il demande aux gens de donner leur cœur à Dieu. L'éclairage est assombri, la musique joue et la pression monte. Tes amis plaisantent et se donnent des coups de pied sous leur chaise.
- >> De ta place au dernier rang, tu te sens confus. Ces derniers temps, il te semble que rien ne va, à l'école, à la maison et même avec tes amis. Tu te demandes si « donner ton cœur à Jésus » ferait une différence, comme le mentionne le prédicateur. Qu'est-ce que cela signifierait ? Que penseraient tes amis de toi si tu te levais pour t'avancer ? Comment ta vie changerait-elle si tu choisisais de faire ce pas ?
- >> Note tes réponses et apporte-les sabbat prochain à l'École du sabbat. Sois direct et honnête et dis ce que tu penses.

1

### Lundi CE QU'ILS ESSAIENT DE DIRE

**Plusieurs personnes, autant d'opinions. Certaines des citations ci-dessous représentent les points de vue de vrais citoyens du royaume, d'autres pas. Peux-tu faire la différence ? En quoi comparer ces phrases avec ce que Dieu dit dans sa Parole ? Après avoir lu attentivement les textes de la section « Dieu dit » de la leçon, écris quelques mots décrivant tes convictions. Sois prêt à les citer à l'École du sabbat.**

- >> « Tu peux ne jamais avoir été dans un gang... Par contre, ton problème est peut être la pornographie, le racisme, le mensonge, ou la confiance dans tes propres mérites. Dieu veut te briser, te dépouiller de tes péchés et te vêtir des vêtements de sa justice. » — Mr. Solo, artiste rap chrétien du groupe Gospel Gangstaz.
- >> « Voilà, j'étais le premier quart-arrière et j'avais une merveilleuse petite amie. J'aurais dû être heureux, mais je ne ressentais aucune paix. Alors, je me suis agenouillé là où j'étais et j'ai commencé à prier. Je croyais en Christ et en son sacrifice pour mes péchés. Je lui ai demandé d'être mon Seigneur et mon Sauveur. » — Jon Kitna, membre de la NFL (National Football League).
- >> « Je croyais avoir tout ce qu'un jeune de 18 ans pouvait désirer. Cependant, au plus profond de moi-même, je me sentais incomplet. Il me manquait quelque chose. En d'autres mots, j'avais touché le fond... Je ne savais plus où me tourner. Alors, je me suis tourné vers Dieu. » — Josh David, médaillé d'or olympique de natation.
- >> « Je suis allé à l'église pour confesser mes péchés à Dieu. Puis, je me suis aperçu qu'il n'y avait pas de Dieu et que je n'avais pas de péchés. » — Anonyme, provenant d'un site web de citations athées et agnostiques.
- >> « Jésus est mort pour les péchés de quelqu'un, mais pas pour les miens. » — Patti Smith, poète et rocker punk américaine.

### Écris ta propre citation Ce que je veux dire...

>>

---



---



---



---

UFB



SUIVRE MON SAUVEUR  
foi\_réelle.net  
SMS

